



#### AquaChile firma "Compromiso Magallanes"

AquaChile firmó un acuerdo con la comunidad de Magallanes denominado "Compromiso Magallanes" cuyo principal objetivo es potenciar la continua vinculación de la compañía con el territorio regional.

Voir más



#### Vacunación Covid-19

El 10 de marzo se inició un proceso de vacunación en la planta de Ancud, en una reunión con parte del Consejo del Salmón, representantes de la SEREMI de Salud de las Provincias de Llanquihue, Chiloé y Aysén de Salud Municipal.

Voir más



#### Nuestro salmón Verlasso estará presente en el torneo de golf más importante de Estados Unidos

Nuestro salmón Verlasso estará presente en forma exclusiva en el Masters de Augusta 2021 en Estados Unidos. Este importante campeonato que se desarrollará entre el 11 de abril al 11 de abril.

Voir más



#### Beneficio: Bono Escolar 2021

Porque sabemos que la educación de nuestros hijos e hijas es una prioridad para nosotros, queremos ofrecer el beneficio de Bono Escolar, para poder apoyar a nuestros colaboradores.

Voir más



#### Encuentro con líderes de la planta Ancud

Durante la temporada del cultivo, AquaChile arrendó la planta Ancud. Ya finalizada la cosecha, se realizó un encuentro con los líderes de la planta Ancud como una forma de agradecerles por el excelente trabajo que realizaron.

Voir más



#### Tilapia de AquaChile llega a importantes cadenas de supermercados de Estados Unidos

Nuestra tilapia –producción de Costa Rica bajo la marca Freshness– acaba de ingresar como proveedor de los establecimientos Whole Foods Market.

Voir más



#### AquaChile apoya proyecto de acceso universal en la Reserva Coyhaique

En la mañana de ayer, el Intendente Regional de Aysén, el Alcalde de Coyhaique, Seremi y Directores de servicios regionales, visitaron la Reserva Nacional Coyhaique, donde se inauguró el primer Sendero de Acceso Universal del parque que tiene una conexión flotante.

Voir más



#### AquaChile entrega becas a hijos de comunidades indígenas sector lago Cabra

En Hualaipe nos seguimos con las directivas de las comunidades Mapu Pelli y Rupu Laffen, para entregar becas escolares.

Voir más



#### Talleres en bosque nativo para niños y niñas de la comunidad Folklórica de Quetón Viejo

Participamos de una jornada de talleres de bosque nativo impartida por el Programa de Desarrollo Territorial Indígena a fin de fortalecer las tradiciones y costumbres de la comunidad originaria Folklórica Quetón Viejo.

Voir más



#### Traslado de generador en la localidad de Puerto Galá

AquaChile construyó el traslado de nuevo generador en la localidad de Galá. Esto permitirá el abastecimiento de luz eléctrica para los habitantes de la localidad con un menor consumo de combustible.

Voir más



#### Apoyando iniciativas de sostenibilidad

El equipo de AquaChile en Magallanes visitó la planta de Green Blocks, empresa que busca eliminar residuos PET y polipropileno (cables) y transformarlos en diferentes productos. En su visita, la planta de Green Blocks recibió 20 kilos de plásticos reciclados por la comunidad educativa del liceo Rayén Magallanes.

Voir más



#### Rescate de la cultura Kawésqar

Realizamos el compromiso adquirido por AquaChile con la Región de Magallanes, se llevó a cabo la recolección de plantas medicinales, viajando con miembros de la comunidad Kawésqar K'ale y Juana Pérez para realizar la recolección de plantas para su uso en la medicina ancestral.

Voir más



#### Continuamos apoyando a nuestras comunidades frente al Covid-19

Hemos realizado distintas actividades para apoyar a las localidades vecinas.

Voir más